
Reformafiscal
M La experiencia demuestra que no va a pasar nada A principios de año
próximo los legisladores estarán preocupados por otros temas

Sifueralaprimera segunda o
hasta la terce

ra vez que lo es
cuchamos pues

valdría lapena darle credibi
lidad sin embargo es prác
ticamente una constante que
después de que los diputados
aprueban un bodrio fiscal
que generagranmalestar en
tre la población aparece al
gúnfuncionario del gobierno
federal quien dice que ahora
sí se pondrán a trabajar con
tiempo y visión en una refor
ma hacendarla como la que
el país necesita

Cuando José Ángel Gurría
—al que algunos insisten en

ver como candidato a de
jar su cargo en la OCDE pa
ra ocupar un puesto en este
gobierno— era secretario de
Hacienda hasta llegó a po
ner como fecha el primer día
hábil del año siguiente y en
realidad no pasó nada

Entiempos de Vicente Fox
se hizo una promesa similar
que derivó en las mesas para
la reformahacendaría donde

no faltaron propuestas con
las que según Francisco Gil
Díaz y sus promotores aho
ra sí se tendría un verdade

ro plan fiscal y en realidad
tampoco pasó nada

Tras la pifia de ponerse a
realizar consideraciones mo

rales sobre la forma en que
tributan las grandes empre
sas y alavista de los resulta
dos del paquete fiscal Felipe
Calderón hizo unllamado pa
ra definir un nuevo rumbo
fiscal Empresarios y legisla
dores aplaudieron la inicia
tiva e hicieron votos porque
ahora sise haga una reforma
fiscal como la que requieren
los mexicanos

Lamentablemente la ex
periencia empírica demues
tra que tampoco va a pasar
nada A principios del año
próximo los legisladores es
taránpreocupados por otros
temas de coyuntura parece
que convierten en un tema
central laocurrencia del mo
mento y el asunto se irá alar
gando hasta la próxima dis
cusión del paquete de ingre
sos Mientras tanto el país
seguirá padeciendo por las
deformidades fiscales

A favor del Presidente es
tá el hecho de que prometió
luchar en contra del crimen
organizado y lo está cum

pliendo Mas recientemen
te tuvo los arrestos para co
rregir de fondo la situación
deLyFC

Para que el dicho de
Calderón trascienda son ne
cesarias acciones determi
nadas las cuales deberán
darse necesariamente en los

siguientes días puesto que
de lo contrario será otro más
en la lista

RENOMBRADOS
¦Todos los presidentesde

la Bolsa Mexicana de Va
lores de los últimos tiem
pos parecen tener una mis
ma constante Llegan con
ideas innovadoras para pro

mover al mercado realizan
una emisión lejuran atodos
los que quieren escucharlos
que con esto encontraron la
panacea

Hace un mes aproxima
damente LulsTéllez llenó to
dos los espacios al asegurar
que los CDK s eran una ver
dadera maravilla Dijo que
después de la colocación

que hizo ICA prácticamente
se vendrían en cascada Hoy
ya se habla de cuellos de bote
lia complicaciones y demás
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El problema en el fondo
es que las empresas mexica
nas tienen excesivas reservas
sobre el mercado de valores
puesto que no ha demostrado
ser unvehículo transparente o
eficiente para cumplir con su
cometido social
¦Hace unos días lecomen

tábamos sobre la fortale

za que ha venido tomando
Miguel Marón como un hom
bre serio y respetable quien
ha logrado cambiar la for
ma de operación dentro de la
Canacintra

Sin embargo ya reapare
ciéronlos mezquinos quienes

creen que a ellos les corres
ponde encabezar alCCE aun
cuando no tenganningunaca
lificación para hacerlo

Sí efectivamente Ismael
Placértela ha reaparecido No
conforme con el rechazo a
su postulación para el cargo
que derivó entre otras cosas
en el aumento de periodo de
Armando Paredes haregresa
do a su guerrita sucia asupo
litiquería pequeña con la que
pretende mantenerse vigente
como líder empresarial

Lamentablemente sigue
usando a la Canadevi simple
y sencillamente como un tra

po o un simple escalón no co
mo una cámara a la que pro
metió servir
¦Prácticamentelamitadde

quienes algún día trabajaron
en Luz y Fuerza del Centro
han tomado la decisión co
rrecta es decir cobrar su li
quidación y quedarse con el
bono equivalente a 33 meses
de sueldo Los llamados y las
bravatas al estilo Andrés López
Obrador que hacen Martín
Esparza y sus voceros cada
vez pierden más fuerza ante
el repudio popular a peque
ños grupos radicales
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